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    Часики патриарха - это малюсенькое 
внешнее отражение всеобъемюлющей 
любви мира теми, кто давал обещание 
служить Богу, кто знает, что мир во 
зле лежит, знает, что кто любит мир, в 
том нет любви Отчей, но у кого забота 
века сего и обльщение богатством 
заглушили любовь Отчую и обещание 
не любить мир. И привели к тому, что 
вместо служения Богу, как обещались, 
стали служить миру, прикрывая 
это служением, якобы, Богу. Вот, 
что вскрывают часики патриарха.
   Именно, благодаря этой свободе к 
угождению плоти и сбылось теперь 
реченое через пророка Иеремию: 
“От пророка до священника - все 
действуют лживо... Стыдятся ли они, 
делая мерзости? Нет, нисколько не 
стыдятся и не краснеют”. (Иер. 6,13-15) 
  Мирские увлечения патриарха МП 
Кирилла, - Гундяева, Владимира 
Михалыча, привлекли внимание разно-
образной прессы. И часики его за 
30000 евро показались странной иг-
рушкой для человека столь высоко-
го духовного сана, и пустующая 
квартирка 140 квадратных метров в 
Доме на Набережной, и постройка 
дворца на берегу Черного моря - 
ничего не укрылось от папарацци. 
     Были сообщения и о его зарубежной 
недвижимости, будировали и беспош-
линную торговлю МП, и её банк «Пере-
свет». В общем, выяснилось, что ничто 
человеческое ни Владимиру Михалычу, 
ни его окружению… не чуждо. Ну, и 
пускай себе пользуются. “Мне отмщенiе 
и Аз воздамъ!” Уж не нам судить патри-
арха, и даже его служку Чаплина, 
(объявившем священнослужителя 
«образом Божьим», нуждающимся 
в роскоши, как икона - в дорогом ок-
ладе), за их обольщение богатством. 
   Но, видимо, газетные публикации 
встревожили и Владимира Михалыча, 
и Чаплина, да, возможно и не их толь-
ко. И встревожили основательно, да 
так, что ими было принято решение 
отмазываться. И тут уже откры-
лось не внешнее материальное их 
роскошество, а и их фарисейство. 
И если мы об этом умолчим, то уж 
это станет тем самым молчанием, 
которым-то и предается Иисус Христос! 
   Итак, судите сами. Для исповеди об 
обольщении богатством не нашлось 
никого из православных, и Владимир 
Михалыч выбрал иу-дея Соловьёва. В 
результате их беседы стало понятно 
почему. Как же решили отмазываться 
от своего обольщения богатством 
Владимир Михалыч и его верный 
работник Чаплин перед иудеем Со-
ловьёвым? Вот, где напрашивается 
телевизионное словечко «Ты не 
поверишь». Не поверишь, потому 
что решили они отмазываться и от 
часиков, и от квартиры в доме на набе-
режной сравнивая себя… с земной 
жизнью Господа Иисуса Христа!!!
  Вот он, фарисейский перл Владимира 
Михалыча Гундяева: "Это полнейшая 
глупость. Церковь совершенно не явля-
ется коммерческим предприятием. 
Надо очень слабо себе представлять, 
как живёт церковь, чтобы такое 
говорить. Мало того. Многие говорят: 
почему вы не аскеты? Люди несколько 
придумывают себе понимание разных 
степеней монашества, разных его 
форм и путают их, например, с еван-

гельским. Хочу отметить, что Иисус 
Христос не был аскетом, нигде не 
написано, что Иисус Христос ходил 
в рубище, был нищенствующим".
  - Более того, и в свадьбе прини-
мал участие, и воду в вино превра-
щал ,  -  подыгрывает  шоумен .
  - И в свадьбе принимал участие, и 
хорошо питался, как бы сказали на 
местном языке - в ресторанах. И поз-
волял себе богатым дорогим маслом, 
очень дорогим по тем временам, 
обрабатывать волосы. Поэтому, по-
внимательнее читайте Евангелие.
  Вот, почему требовался иудей-то 
для беседы! Каждый православный 
после этого кощунства на Иисуса 
Христа сбежал бы, не заботясь 
даже о своей шапке в охапку.
  Итак, читаем Евангелие по Гун-
дяевски и вопрошаем. «Хорошо пи-
тался, как бы сказали на местном 
языке -  в ресторанах».  Может 
быть, Сорокадневная гора была 
рестораном для Господа Христа?
   «Иисус Христос не был аскетом, нигде 
не написано, что Иисус Христос ходил 
в рубище, был нищенствующим». 
Что, только рубище и нищенство 
определяют аскетизм? “Лисицы имеют 
норы и птицы гнезда, а Сын Че-
ловеческий не имеет, где голову 
приклонить”. (Мф. 8. 20) То есть, 
не только лишней квартирки, как, 
например, в Доме на Набережной 
- совсем никакой недвижимости у 
Иисуса Христа никогда не было. 
   Уводя в нужную ему сторону, опу-
скает, естественно, Владимир Ми-
халыч и главный образ Евангелия, 
призывающий к аскетической жизни 
- Рождество младенца Иисуса Христа 
в яслях на скотном дворе. Опускает это 
место Его Рождества, указующее на то, 
что вся земная жизнь Христа пройдет, 
как образа всем его последователям, к 
образу жизни не стяжания и аскетики.
   А это: “Поди, продай имение твое и 
раздай нищимъ; и приходи и следуй 
за Мною”. (Мф. 19. 21)  Это что, не 
призыв к аскетической жизни? А 
почему же Владимир Михалыч на 
это не обращает внимания? Может 
быть, потому, что, именно, ему ныне 
говорит Христос: Поди, продай часики 
свои и раздай бедным? А Владимир 
Михайлович, как юноша, пропускает 
этот стих Евангелия и “отходит 
с печалью; потому что у него” не 
одни только часики, а и “большое 
имение”. Вот оно, внимательное 
чтение Евангелия не по-гундяевси!
   Ну, а уж: «Позволял себе богатым 
дорогим маслом, очень дорогим по 
тем временам, обрабатывать волосы», 
- это уже какой-то Жванецкий! 
“Греш-ница, став позади у ногъ Его 
и плача, начала обливать ноги Его 
слезами и оттирать волосами головы 
своей, и целовала ноги Его, и мазала 
миром”. (Лк. 7. 38)  Да, дорогое то 
масло здесь, всего лишь, для образа 
возлюбила много!, а совсем не как: 
Позволял себе обрабатывать волосы 
дорогим маслом. Да и дорогое масло 
в этом образе любви не на первом 
месте. Более сильная его часть: “Она 
слезами облила Мне ноги и волосами 
головы своей отерла… и не перестает 
целовать Мне ноги”. И только потом 
дорогое масло. А в другом месте име-
ется и объяснение дорогого масла: 

“Возлив миро сие на тело Мое, она 
приготовила Меня к погребению”. (Мф. 
26. 12)  А потому, можно ли применять 
фривольное словечко «обработка» к 
приготовлению Христа к погребению? 
Обрабатывают в косметических са-
лонах. К погребению… помазуют.
      Закрепляет  «Обработку» Владимира 
Михалыча уже Чаплин. Читаем:  "Тех 
же людей, которые упрекает ду-
ховенство в роскоши, протоиерей 
Чаплин назвал недоброжелателями 
и сравнил с Иудой. Ведь это он го-
ворил, что не надо тратить драго-
ценное миро на помазание Тела 
Иисуса Христа, а нужно продать 
это миро и раздать деньги нищим".
   Ведь, только вдуматься, учителя 
МП драгоценное миро, которым 
помазали ноги Господа Христа к 
погребению, притянули для оправ-
дания сергианской роскоши! Да 
евангельское миро ни малейшим 
образом не связано с роскошью, 
которую примазывает Чаплин к сер-
гианской роскоши! Евангельское 
миро - это не реклама удовольствия 
от обработки им, евангельское миро 
- это образ любви, это приготовление 
к погребению. И вот, доверчивой 
пастве и неподготовленным людям, 
жаждущим правды и совестливости, 
не стесняясь и не краснея, впаривают 
такое срав-нение. Да, раз ты увидел 
в евангельском мире роскошь, то, 
именно, ты и уподобляешься Иуде, 
который единственный из при-
сутствующих с Христом учеников, 
посмотрел на миро, как на роскошь. 
К другим ученикам эта мысль ведь не 
пришла. Значит не люди, упрекающие 
духовенство МП в роскоши, упо-
добляются Иуде, а только сам Чаплин.  
Вот, оно, прочтение Евангелия по 
Гундяевски - подгонка земной жиз-
ни Христа под себя! Вот каково 
сергианское отношение ко Христу!
Так что, чтение Евангелия по Гундяеву 
уводит далеко от святоотеческого 
его прочтения. “Ложь сделали мы 
убежищем для себя, и обманом 
прикроем себя” (Исаия 28,15 )
  Но главную атаку на тех, кто по-
смел сказать: “А король-то… го-
лый!”, Владимир Михалыч провел, 
отвечая на вопросы либерального 
телевизионного функционера Кисе-
лёва. Там он, объединив в одну кучу 
душевнобольных, осквернивших 
иконы, девок-хулиганок, “атаку на 
патриарха”, подразумевая под этой 
атакой, видимо, и часики, и квартирку 
в доме на Набережной, и проч., и 
проч. всплывшим из его роскоши, 
объявил… о гонении на Церковь! 
И опять не стесняясь и не краснея!
        Ведь, что такое гонение на Церковь?
“Тогда  будутъ  предавать  вас 
н а  м у ч е н и я  и  у б и в а т ь  в а с ;
и вы будете ненавидимы всеми на-
родами за имя Мое”. (Мф. 24, 9)
Что, разве критика роскоши Владими-
ра Михалыча - это ненависть к нему 
за имя Христово? Кто ныне предает 
сергиан? Кто убивает их? Какое гонение 
на Церковь, Владимир Михалыч?
   Да, патриархов-еретиков гнали! 
Но это не было гонением на Церковь. 
Это была защита Церкви от еретиков! 
Не под этим ли углом и стоит посмотреть 
нынешнюю «атаку на патриарха»?! 
    Как видим, Владимир Михайлович с 

удовольствием отвечает на вопросы 
Соловьёвых и Киселёвых. А вот, почему 
бы ему не ответить на десять вопросов 
Валаамских монахов, заданных ещё 
предыдущему патриарху МП, но так 
до сих пор и остающихся без ответа? 
  М о л ь б ы  р у с с к и х  м о н а х о в ,
представителей Малого Русского 
Христова стада, которые так и 
не были услышаны теми, к кому 
они были обращены.  Вот они:
 " В а ш е  С в я т е й ш е с т в о !
Некоторые явления церковной и 
общественной жизни последних лет, 
в которых принимал деятельное 
участие ряд высших иерархов Русской 
Православной Церкви, вызывает у 
нас, ваших послушников, немалое 
недоумение и смущение. Посему, 
памятуя слово преп. Варсонофия 
Великого о том, что «все, делаемое со 
смущением, не может быть угодным 
Богу» , мы усердно молим Вас, нашего 
Патриарха и Священноигумена, 
разъяснить народу Божиему сии 
тягостные недоумения и открыто 
высказать Ваши личные убежде-
ния по наиболее злободневным и 
животрепещущим вопросам со-
временной  церковной  жизни .
Н а  н а ш  в з г л я д ,  к  т а к и м  в о -
п р о с а м  с е г о д н я  о т н о с я т с я :
  1.Участие Русской Православной 
Церкви в экуменическом движении 
и в международных еретических 
организациях, подобных Всемирному 
Совету Церквей и Конференций 
Европейских Церквей. Несмотря на 
многочисленные протесты верующих, 
руководство ОВЦС по-прежнему про-
должает отстаивать необходимость 
продолжать экуменические контакты 
под предлогом того, что негоже 
н а р у ш а т ь  « в с е п р а в о с л а в н о е 
единство» в таком вопросе. Ре-
зультаты последнего совещания в 
Салониках лишь подтверждают это.
Однако подобная позиция может 
привести к  тому,  что  в  угоду 
«всеправославному единству» с 
Константинополем будет принесено 
в жертву наше драгоценное, бла-
годатное внутреннее единство 
в лоне родной Матери - Русской 
Православной Церкви. Нам ка-
жется, что в сложившейся си-
туации пресечь дальнейшее раз-
витие церковных нестроений мо-
жет лишь Ваше авторитетное  
слово - Русского Первоиерарха. 
     2.Участие высшего Священнонача-
лия РПЦ в молитвенном общении с 
еретиками: папистами, протестантами, 
монофизитами и т.п. Что означает и 
какие цели преследует эта запрещен-
ная многими Соборными Правилами 
деятельность? Почему Архиерейский 
Собор 1994 года принял решение, 
противоречащее Святым Канонам 
и разрешил епископам принимать 
участие в совместных молитвах с 
еретиками по собственному усмо-
трению? Почему Собор 1997 года 
ничего не исправил в этом проти-
воестественном положении? Как 
следует понимать Ваше личное 
участие в молебнах с папистами 
осенью 1997 года в  Италии и 
Австрии, с тяжелым сожалением 
воспринятое народом церковным?
  3.Отношение православных к ере-
тикам. Так называемые «богословские 
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собеседования» с инославными не 
раз подвергались суровой критике 
и на Архиерейских Соборах, и на 
страницах православной прессы. 
Особенно обострилось положение 
после того,  как были преданы 
гласности печальные плоды таких 
«собеседований» - Бламандское и 
Шамбезийское соглашения. Но не-
смотря на это 24 декабря 1997 года 
Отдел Внешних Церковных Сношений 
официально объявил о начале 
богословского диалога с… исламом. 
   4. Иудо-христианские отношения. 
В среде церковных модернистов и 
обновленцев все чаще раздаются 
голоса, требующие пересмотра веро-
учения в этой области. Необходимо 
внести ясность: кем являются иудеи 
для православных христиан и каковы 
должны быть отношения с ними?
  5.Взаимоотношения Церкви и госу-
дарственной власти. Нынешняя 
«демократическая» российская го-
сударственность не менее далека 
от христианского идеала, чем ее 
с о в е т с к а я  п р е д ш е с т в е н н и ц а . 
Оправдана ли в этих условиях показ-
ная демонстрация близости Церкви 
с государством, которую порой 
демонстрируют некоторые иерархи?
   6. Коммерческая деятельность в 
Церкви. Насколько справедливы те об-
винения в адрес высокопоставленных 
церковных руководителей, кото-
рые звучали со страниц газет? Дей-
ствительно ли некоторые из них 
не гнушались продажей табака и 
алкоголя ради личного обогащения? 
Какие меры были по этому поводу 
приняты и какие следует предпринять 
в будущем, чтобы исключить повто-
рение  подобных  инцидентов?
   7.Интеграция России в «мировую 
цивилизацию» и, в связи с этим, 
введение электронных паспортов, 
социальных номеров и иных средств 
электронного учета граждан. Мо-
жет ли православный человек рас-
сматривать эти меры иначе, как 
предварительное приготовление к 
введению печати антихриста, тем 
более, что некоторые из них уже сей-
час имеют в своих кодах число 666?
  Ваше Святейшество! Простите 
нас ради Христа за прямоту и не-
лицеприятность сих вопросов - она 
является выражением наших мно-
голетних тяжких душевных пережи-
ваний и недоумений. Мы остаемся 
верными чадами нашей Матери-
Церкви и верим, что наш Великий 
Господин, Отец и Игумен не презрит 
мольбы своих чад, рассеет наши 
смущения и сомнения. Это осо-бенно 
важно потому, что отсутствие ясно 
и публично сформированной по-
зиции Патриарха Московского и Всея 
Руси по столь «горячим» проблемам 
позволяет различным силам - как 
вне Церкви, так и внутри церковной 
ограды – спекулировать именем 
Русского Первосвятителя в своих 
корыстных интересах, сеять в среде 
народа Божьего соблазн и рознь, 
провоцировать церковные нестроения 
и смуты, чреватые пагубным расколом.
Будем же вместе с Апостолом молить 
Господа: “Бог терпения и утешения 
да дарует намъ быть в единомыслии 
между собою по учению Иисуса 
Христа, дабы мы единодушно, едиными 
устами славили Бога и Отца Господа 
нашего Иисуса Христа”. (Рим.15, 5-6).
     До сих пор не даёт ответа на эти вопро-
сы монахов сергианская верхушка.
Потому что ныне в православии есть 
темы, говорить о которых нельзя. А, 
спустя много лет, так и не дождавшись 
от священноначалия ответов на 
эти вопросы, иеросхимонах Рафаил 
(Берестов), благословивший тогда 
это письмо валаамских монахов, 
в сущности, сам ответил на при-
чину этого молчания, выступив с 
открытым обращением к архипас-
т ы р я м  и  п а с т ы р я м  Р П Ц  М П :

  " Д о р о г и е  А р х и п а с т ы р и  и 
пастыри Русской Православной 
Ц ерк ви ,  обращаюсь  к  вам  я , 
убогий монах Рафаил (Берестов).
Враги нашего спасения,  враги 
Б о ж и и ,  р е ш и т е л ь н о  п е р е ш л и 
в наступление и готовят унию и 
решительными действиями хотят 
направить Православную Церковь 
на путь погибели, на путь унии.
В наше время действуют разные 
ложные учения и ложные толкования 
богословские, потому что мы, всё че-
ловечество, повреждено прелестью. 
     Это великая прелесть, когда хотят 
стереть догматы, стереть границы цер-
ковные, это величайшая бесовская 
прелесть и сейчас совершенно не 
видят этих границ и не подчиняются 
ни канонам, ни догматам церковным, 
утвержденных на семи Вселенских 
Соборах, и которые суть столп и 
утверждение истины (1 Тим. 3,15). 
    Идёт война, духовная война, война 
сатаны с Богом, через Церковь, чтобы 
исказить истину и чтобы Дух Святый, 
Дух Истины ушел из Церкви, когда она 
соединится с еретиками. Для этого 
и готовят сейчас унию, это только 
первый этап, чтобы соединит Святую 
Православную Церковь в унию с 
еретиками-католиками и признать 
папу главенствующим над Святой 
Церковью. Еретика, чтобы он гла-
венствовал над Святой Церковью?!
Это ересь - католическая, папистская! 
И она поведет за собой то, что 
Дух Святый, Дух Истины уйдет 
из Церкви, и все кто примут это. 
      Я обращаюсь ныне к вам решительно, 
господие мои, митрополиты, архи-
епископы и епископы РПЦ, пришел 
час, когда уже нельзя молчать, а 
надо твердо заявить свое нет: нет - 
экуменизму! нет - унии! нет - папизму! 
нет - католицизму! нет - глобализму! 
нет - сергианству! нет- обновлен-
честву и  новообновленчеству!
  Я вам предлагаю созвать свой 
Поместный Собор Русской Церкви, 
без иерархов, которые заражены 
ересями и осудить все ереси, 
которые накопились у некоторых 
п р е д с т а в и т е л е й  ц е р к о в н ы х . 
Церковь свята, поэтому в ней не 
могут содержаться мнения ложные.
       То, что официальные представители 
Церкви хотят на этом этапе соединится 
с папизмом и признать папу во главе 
Церкви, это только начало падения. В 
дальнейшем они - враги Божии, враги 
нашего спасения, не остановятся, 
они непременно будут соединятся 
со всеми, будто бы христианами. 
Но когда соединятся со всеми 
протестантами, униатами, всякими 
монофелитами, монофизитами, 
баптистами, будто бы исповедующими 
христианство, они не остановятся. 
Они готовят «церковь» сатаны, они 
будут соединятся с мусульманской 
религией, с иудейской религией, с 
буддистской и даже с сатанистами 
всяких  толков и  с  шаманами, 
как они это уже практиковали 
н а  э к у м е н и ч е с к и х  с б о р и щ а х .
   Итак, решительно вас призываю, 
господие мои, Преосвященнейшие 
РПЦ, встать за истину церковную, 
дальше молчать нельзя. «За нами 
Москва - отступать некуда!», дальше 
пятится, значит погибнуть. Вы знаете, 

Православную Русскую Церковь 
можно потерять, как потеряла вся 
Европа Православие. Православие 
уйдет в катакомбы, оно останется, са-
мо учение Православия непобедимо.
Церковь Христова - непобедимый 
столп (1 Тим. 3,15), но сколько лю-
дей, сколько миллионов попадут 
в лапы бесов... Представляете..?
  Итак, я призываю вас, дорогие 
Архипастыри, встать на защиту веры 
Православной против всех ересей и 
расколов. А если будете молчать, с вами 
будет судиться Серафим Саровский, и 
Христос страшно вас обвиняет, если вы 
не встанете на защиту Православия:
«Мне, убогому Серафиму, Господь 
открыл, что на земле Русской будут 
великие бедствия. Православная 
вера будет попрана, архиереи Церкви 
Божией и другие духовные лица 
отступят от чистоты Православия, 
и за это Господь тяжко их накажет. 
Я, убогий Серафим, три дня и три 
ночи молил Господа, чтобы он лучше 
меня лишил Царствия Небесного, а их 
помиловал. Но Господь ответил: «Не 
помилую их: ибо они учат учениям 
человеческим, и языком чтут Меня, а 
сердце их далеко отстоит от Меня»...
Всякое желание внести изменения 
в правила и учения Святой Церкви 
есть ересь... хула на Духа Святого, 
которая не простится вовек. По этому 
пути пойдут архиереи Русской земли и 
духовенство и гнев Божий поразит их...»
Покайтесь, пока Господь терпит.
Этот собор созовут три епископа, 
или десять, или двадцать... Это 
уже будет Церковь гонимая, но мы 
будем свидетельствовать о ней, все 
православные христиане. Верующие 
и любящие Иисуса Христа останутся 
в Церкви. Простите, дорогие Ваши 
Преосвященства, меня грешного.
1 6  и ю н я  2 0 1 0  г .  у б о г и й  м о -
н а х  Р а ф а и л  ( Б е р е с т о в ) " .
   Именно, в этих вопросах монахов, 
а совсем не в девках-плясавицах, да 
умалишенных осквернителях икон, 
суть нынешнего гонения на… на 
сам Дух Православной Веры! “Одно 
из коварных средств наших врагов 
- после гонений на Церковь дать 
ей материальное благосостояние.    
   Это очередное гонение, но более 
изощренное: гонение на дух право-
славной веры. Цель - сломать волю, а 
потом уничтожить. Об этом говорится 
в Священном Писании: Не бойтесь 
тех, кто убивает тело ваше, а душе 
не повредит, но бойтесь тех, кто 
по убиении тела душу ввергнет 
в геену огненную”. Это слова не 
какого-то там блогера, это слова не-
боязливого православного епископа 
Ипполита, за которые его, полного 
сил и энергии, увели на покой, лишив 
паству его епархии пастыря верного.   
    Или другой воин Христов, иеромонах 
Н и к а н д р  Л е п е ш е в : " Г л а в н ы м и 
болезнями современного офици-
ального православия являются 
сергианство и экуменизм.  Как 
следствие – РПЦ МП стала чем-
то вроде светской организации. 
Так стоит ли сию организацию величать 
Церковью?  А христолюбивое ижевское 
духовенство, молящееся о духов-
ном прозрении Владимира Михай-
ловича, разве не верно призыву бла-
женнейшего митрополита Антония:   

   «Русский гражданин, говори, как 
Максим Исповедник пред еретиками 
монофелитами: «Если и вся вселенная 
пойдёт по пути этого безумия, я один 
не пойду за ними!» И как некогда 
те три блаженные отроки пред Но-
вохудоносором, истинно одни во 
всём мире остались верными Богу 
и прославили Его правду посреди 
огненной пещи, так и мы останемся 
верными основам христианской жизни 
русской, много ли, мало ли нас будет»
Потому: О церковном двойнике 
надо говорить с самого начала, 
говорить ясно и просто, так же ясно, 
как о нём говорится в Евангелии. 
( С .  И .  Ф у д е л ь т .  1 , с т р .  1 2 4 )
Видеть всё надо: и веру, и неве-
рие,  и Церковь и её двойника 
- а Господь вразумляет (как пос-
тупать) каждое смиренное сердце. 
( С .  И .  Ф у д е л ь , т .  1 , с т р .  1 5 0 )
О зле внутри церковной ограды 
очень надо писать, но писать не как о     
Церкви, но как об анти - Церкви. 
(С.И.Фудель.т. 1,стр. 154). Это всего 
только «призрак Церк-ви», но этот 
«призрак», или её «двойник», совершает 
в истории страшное дело провокации: 
создаёт у людей впечатление, что 
иной Церкви, кроме него, не суще-
ствует, что нет на земле больше 
Христовой правды, что нет на земле 
больше тела Христа, «плащаницей 
обвитого». (С. И. Фудель,т. 1,стр. 57)
    Начиная с Пятидесятницы по темноте 
истории, идет единая и ослепительная 
полоса света - святая Церковь Божия, 
никак не соединяемая с тем, что 
только носит имя её или внешнюю 
форму её, хотя бы в виде монашеских 
одежд. Это и есть непрекращающееся 
первохристианство, не изменяемое 
во веки веков. “Iисус Христос вчера 
и сегодня и во веки Той же” (Евр. 13, 
8), а с Ним всё та же и Церковь Его.    
   Утомлённому зрелищем темноты 
церковной ограды, необходимо от-
делить Церковь от её двойника, а тем 
самым утвердить свою веру, понять 
ещё раз, что «не умирает великая 
мысль». (С. И. Фудель,т. 3, стр. 105)
  Теперь наступают такие дни, что 
имя христианское слышится повсюду, 
храмов открывается даже больше, 
чем можно найти молящихся, но не 
будем спешить радоваться. Ведь 
как часто это только видимость, ибо 
внутри уже нет духа христианского, 
духа любви, духа Божия… но царит 
там дух века сего - подозрительности, 
злобы, раздора. Духи - обольстители и 
учения бесовские уже явно проникли в 
церковную среду. Священнослужители, 
народ церковный, попуская себе 
ходить в жизни в похотях сердец 
с в о и х ,  о д н о в р е м е н н о  м о л я с ь 
Богу и работая греху, получают 
за это должное вознаграждение. 
(Архимандрит Iоанн Крестьянкин)
  “Дружба с миром (Иак. 4, 4) - вот 
что лежит в основе стремления к 
комфорту. В итоге получается, что 
если Христос - это само бесстрашие, 
то нынешние Его служители во мно-
жестве - сама боязливость. С амвонов 
у нас горячо прославляются мученики, 
страстотерпцы, исповедники, не 
боящиеся лишиться всех земных 
благ и даже жизни (иногда - за 
одно лишь слово, как это было в 
эпоху великих догматических спо-
ров) - прославляются теми, кто сам 
панически боится потерять - не 
жизнь, не свободу, нет! - а лишь 
небольшую часть своего земного 
благополучия… Отсюда маловерие, 
боязливость, растерянность и в 
народе”. (Протоиерей Лев Лебедев)
     И вообще, глас народа - глас Божий: 
"После Гундяева патриархом МП 
будет актёр-священник Охлобыстин!
   Вот, какую внутреннюю сущность 
сергианства открыли спрятанные ча-
сики главы Московской Патриархии.
 

Вадим Виноградов

Волею Божией 12 апреля с. г. в городе Акорн, 
штата Висконсин,  на  89-ом году жизни 
скончалась верная дочь Исторической России

ВЕРА ПАВЛОВНА ХАВАШИ
урожд. ТИХОНОВА

о  ч е м  с о о б щ а ю т  с е м ь и  Т и х о н о в ы х  и 
Казанцевых и выражают свое cердечное 
соболезнование  сыну и внукам покойной.
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К 70-ЛЕТИЮ РУССКОГО КОРПУСА

МОИ РОДНЫЕ – ВЕРНЫЕ БЕЛЫЕ ВОИНЫ
  Четыре члена моей семьи 
сражались в рядах Русского 
Корпуса: отец, два брата и дядя. 
      Мой отец, Андрей Степано-
вич Демченко родился 31 
октября 1881 года, умер 
1 3  а в г у с т а  1 9 6 1 - г о . 

  В Гражданскую войну 
он служил фельдшером у 
доктора Мокина в рядах 
деникинской Белой Армии; 
был  ранен  в  левую ру
ку, но мог ею пользоваться. 
  Во Вторую Мировую вой-
ну, не потеряв своей веры 
в Историческую России, он 
снова взял винтовку в руки, 
чтобы освобождать нашу 
страну от зла коммунизма.
  Отец родился в Жито-
мире,  в  Малороссии (как 
он  все гда  говорил) ,  а 
скончался в Австралии. 
   Война разбросала нас по 
разным местам, но после неё, 
найдя друг друга в Германии, 
мы все, разъезжаясь в раз-
ные государства, мечтали, ус-
троившись, вновь съехаться.   
   К сожалению, отец заболел 
раком горла, его долго лечили 
и он скончался в 1961 году в 
Мельбурне, где и похоронен. 
  Трудами моих родителей, 
духовенства и воспитателей 

кадетского корпуса, мои братья 
тоже росли болея за Россию… 
     Это были верные белые вой-
ны, преданные Исторической 
России. Наше поколение на-
учили любить и чтить Рос-
сию, подготовили работать 
на её благо. К сожалению, 
судьба не велела дождаться 
возрождённой  России .
  Мой старший брат Cтепан 
Андреевич  родился  11 
декабря 1922 года, был 
от-личником в кадетском 
корпусе в Белой Церкви, - 
кадет 22-го выпуска. Потом 
он сдал матуру (зкзамен 
по окончанию гимназии) , 
- и подал в Кральеву Гарду 
(Королевскую Гвардию) – 
куда его до Второй Мировой 
приняли, и если бы не война… 

    В легендарном Русском Кор-
пусе  служил в юнкерской роте. 
  После беженского лагеря, 
жил он с женой в Австралии 
и скончался там от болезни 
сердца 11 июля 1992 года. 
Я перевезла его останки 
и з  А в с т р а л и и  в  С Ш А . 
     Мой второй брат Александр 
Андреевич Демченко родился 
в Белграде 19-го марта 1926 
года, учился в кадетском 
корпусе в Белой Церкви, 

он - кадет 26-го выпуска. 
  Служил в Русском Корпусе 
на Балканах в отделе связи 
– велосипедистом. Он и его 
отряд оберегали рудники око-
ло Ниша, Неготина и Бора и 
отбивали титовских партизан.    
    Затем он тоже жил и работал 
в Мельбурне, там и умер 9-го 
июня 1968-го – тоже от рака 
горла: и отец и брат Шура были 
многолетними курильщиками. 
Оба они похоронены вместе.

   Я родилась в Белграде в 1928 
году училась там в русской 
школе и потом в гимназии, 
где и сдала малую матуру. Это 
было после того как немцы 
оккупировали Югославию.   
  Когда формировался Рус-
ский Корпус на Банице, я с 
группой гимназисток ездила 
туда и мы сажали огород на 
земле, которая была придана 
корпусникам. Ведь стало 
трудно с продуктами и наши 
преподавательницы посылали 
нас туда сажать разные овощи. 
Это было интересно и полезно.
     Позже нас, с интернатом, где 
я жила у Марии Алексеевны 
Неклюдовой, немцы вывезли 
на северный остров Рюген.   
  Там мы работали собирая 

картофель в поле, разгружая 
баржи угля и делали кирпичи 
для немецких беженцев, 
которых привозили из раз-
битых городов Германии.
  В США я нахожусь с 1949 
года – была замужем, у ме-
ня две чудесные дочери 
и две прелестные внучки.   
  Училась здесь, получила 
степень бакалавра и 35 
лет работала в городской 
библиотеке. Сейчас живу 
одна с моей любимой кошкой 
«Пушинкой», тихо и уютно. 
     У отца был брат Михаил. Он, 
как и отец, был участником 
Белого Движения, потом 
жил в Белграде, работал 
на железной дороге бух-
галтером, стал сербским под-
данным. Служил в Русском 
Корпусе, но в какой части, 
не знаю. Много лет спустя 
я узнала, что после войны 
дядя Миша был арестован 
Советами и был заключен 
в  какой-то концлагерь . 

   Потом я узнала, что он обо-
сновался в украинском городе 
Самбор, но когда я послала 
ему письмо, то оно вернулось 
с печатью на конверте: умро.   
   Я хотела бы узнать о нём, - 
может быть еще живы люди, 
которые были с ним в плену?

Татьяна Пишенина

АПЛОМБ НЕВЕЖДЫ
    Прочёл «мысли вслух» горе-историка Владимира 
Хандорина, которые мне попались в его Живом Журнале. 
    Ну и дурак! Можно было бы многое выписывать. 
Ну, ничего-ничего не понимает в церковных вопросах, 
а рассуждает с таким же апломбом и с тем же ус-
пехом, как когда он касается Февральской революции! 
  Э то  он  рассуждает  в слух  о  «Николае» . 
Надо  понимат ь ,  о  Свя том  Царе -Мученике , 
Г о с у д а р е  И м п е р а т о р е  Н и к о л а е  В т о р о м : 
  “Я не вижу, где святость и подвиг. Верный 
семьянин, патриот -  да,  злодейски убиенный 
с несчастными детьми -  да ,  но подвиг где?
Канонизация Николая II - такая же ошибка, как сохра-
нение советской топонимики и слепое подражание 
западным стандартам. У меня отношение к личности 
Николая Второго всегда было достаточно ровным. 
А его, скажем так, невысокий интеллектуальный 
уровень достаточно характеризуют его дневники”.
       А это горе-историк Хандорин кидает одному оппоненту:
   “Поменьше эмоций, сударь. “Труды историков и 
очевидцев” я читал поболее Вас, будучи сам историком”.
      Мнение на эту тему ему “интуиция и здра-
вый смысл подсказывают”. Только и остаётся 
п о с т а в и т ь  т р и  в о с к л и ц а т е л ь н ы х  з н а к а ! ! !

Протодиакон Герман
Иванов-Тринадцатый

Андрей Степанович Демченко

Степан Андреевич Демченко

Александр Андреевич Демченко

Михаил Степанович Демченко

О положении храма Русской 
Зарубежной Церкви в Каннах 

    Задержка сейчас за тем, что необходимо провести собрание ассоциации, 
владеющей Архангело-Михайловским храмом в Каннах (Франция). 
     По уставу такое собрание может быть созвано председателем ассоциа-
ции, каковым, по состоянию на 1996 год, является епископ Варнава. 
   Поскольку епископ Варнава перешел в Московскую Патриархию, 
а также совершил ряд действий, которые его вообще ставят вне 
христианства (заключил официально однополый брак с мужчиной, 
а также, совершив финансовую махинацию, признан судом мошен-
ником), он, естественно, не может возглавлять ассоциацию. 
      Однако, для того, чтобы собрать легитимное собрание, суд должен назна-
чить своего представителя, который бы присутствовал на этом собрании. 
2 мая было заседание суда, но представители Московской Патриархии  
попросили о переносе слушаний на конец декабря этого года. 
 Судья удовлетворил ходатайство о переносе судебного заседания, но 
на 30 мая сего года. Так что, мы надеемся, что 30 мая будет назначена 
дата проведения собрания ассоциации на котором из ее состава 
будет исключена супружеская пара Варнава Прокофьев & Серафим 
Баранчиков (каковая в единственном числе является сторонницей 
Московской Патриархии) и будет восстановлен порядок в приходе.
       Поразительно то, что РПЦЗ МП пала до того, что восстановила в сане 
(лишенного ею же ранее) Варнаву (Прокофьева) ради владения храмом, 
и благословляет на служение и совершение хиротоний (которые спешно 
Варнава совершает, дабы увеличить число “защитников” храма) человека, 
состоящего в однополом браке и признанного по суду мошенником!    
   Такое во времена первоиерарха Зарубежной Церкви Митрополита 
Виталия (Устинова) даже в кошмарном сне не могло присниться. 
    Какое еще свидетельство падения Синода РПЦЗ МП нужно, 
чтобы слепые, наконец, прозрели? (www.agafa-angel.livejournal.com)
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  В  московской газете 
«Отечественные Записки» 
(от 13 марта 2012 года) 
опубликовано интервью 
знаменитого  писателя -
деревенщика Валентина 
Григорьевича Распутина, по 
случаю его 75-летия.  Приводим 
краткий обзор интервью.
  Горбачевско-ельцинская 
«революция» действовала не 
только против коммунизма 
как идеологии и формы соб-
ственности, но и против 
тысячелетней России – её 
нравственных правил, тра-
диций, вековечных народных 
обычаев и культуры. Народ 
как единое целое распался 
и превратился в население. 
   Государство ослабло. Бе-
шеное богатство одних и 
распоследняя нищета многих 
подорвали доверие к власти. 
Отечественное образование, 
лучшее в мире, как показала 
история, было с невиданным 
нахальством отвергнуто и 
превратилось в замысловатые 
загадки, с которыми ни учителя, 
ни ученики справится не 
могут; Средства информации 
– агрессивно чужеродные 
и поносят отечественное 
н а  ч е м  с в е т  с т о и т . 
  Тот разбой над народной 
собственностью, который 
устроили, захватив власть, 
Ельцин, Чубайс и Гайдар, в 
нашей истории сравнить не 
с чем. Поэтому их имена ни 
теперь, ни в дальнейшем не 
могут получить оправдания, в 
какие бы одежды их ни рядили 
и какие бы памятники им 
ни воздвигали. Они нанесли 
своему (своему?) народу и 
государству урон не меньший, 
чем гитлеровская оккупация. 
   Олигархи – это «граждане 
мира», которым на Россию 
и на её народ наплевать, 
была бы выгода. Причем не 
какая-нибудь, а бешеная.
    Передача власти от первого 
президента РФ в руки второму 
– Путину, состоялась при ус-
ловии неприкосновенности 
первого. Парламент утвердил 
эту неприкосновенность 
вместе с огромными льготами 
утвердил специальным зако-
ном. Стало быть, никто, - ни 
сам первый, ни второй, ни 
парламент, ни общество – не 
сомневаются в преступности 
первого и следуемом воз-
м е з д и и  п о  з а с л у г а м . 
  Утвердился совсeм иной, 
противоположный культурный 

и нравственный климат, 
иные правила воспитания и 
общежития, для человеческих 
особей, нисколько не мило-
серднее. Иноземная школа, 
дурноголосая и пошлая куль-
тура, опустившийся на дно 
приличия театр, потрошение 
классиков в кино и на сце-не, 
непотребные и дикие развле-
чения, телевидение как чума 
и холера на всю Россию, 
чужая архитектура, чужие 
приемы жизни – чужое, чужое, 
чужое, как при оккупации.
   Элитарщина окончательно 
освободилась от всего, что 
называется служением Оте-
честву, освободилась от всяких 
обязанностей перед народом 
и добровольно заглушила в 
себе голос совести. Она яв-
ляет, навязывает себе, но 
ничем полезным не является.
  Всё, что могло купиться 
на доллары и обещания, - 
купилось; всё, что могло 
предавать – предало; всё, что 
могло согласиться на красиво-
унизительную и удало-
развратительную жизнь, - 
согласилось; всё, что могло 
пресмыкаться, - пресмыкается. 
Осталось то, что от России 
не оторвать и что Россия ни 
за какие пряники не отдаст.
 Лучшая литература под-
советских времен потому и была 
лучшей, что для преодоления 
идеологического теснения 
ей приходилось предъявлять 
всю художественную мощь 
вместе с духовно-подъемной 
силой возрождающегося 
н а ц и о н а л ь н о г о  б ы т и я .  
  Литературе, как и всякой 
жизненной силе, чтобы быть 
яркой, мускулистой, требуется 
сопротивление материала. Это 
не обязательно цензура (хотя 
бы нравственная цензура), 
- это могут быть и скрыто 
противостоящие механизмы, 
вроде общественного мнения.   
К примеру, нынешнего, ко-
торое вора и проститутку 
считает уважаемыми людьми, 
а предателю воздают почести.
   Национальную идею искать 
не надо, она лежит на виду. 
  Это правительство наших, 
а не чужих национальных 
интересов, восстановление 
и защита традиционных 
ценностей ,  из гнание  в 
шею тех, кто развращает 
и дурачит народ. Опора на 
русское имя. Которое таит 
в себе огромную, сейчас 
отвергаемую силу, одинаковое 
государственное тягло для 
всех субъектов Федерации.   
    Это – покончить с обезьяним 
подражательством чужому 
образу жизни, остановить 
нашествие иноземной урод-
ливой «культуры», создать 
порядок, который бы шёл 
по направлению нашего ис-
торического и духовного 
строения, а не коверкал его.
     Правда, вернулась вера, вновь 
дозволенная в годовщину ты-
сячелетия Крещения Руси. Но 
верхи нравственные законы 
почитают мало, а низы по 
своей удрученности нередко 

уже ни во что не верят. 
     Однако есть вопрос: что лучше 
для народной нравственности: 
атеистическое государство, 
предполагающее под своей 
вывеской евангельскую за-
поведь «кто не работает, 
тот не ест», или государство 
неограниченных свобод, 
где не утесняется вера, но 
махровым цветом расцвело 
зло, направленное как про-
тив веры, так и вообще 
против нравственности?    
   Плохо, разумеется, и то, и 
другое. Плохо, когда дорога в 
храм перекрыта и верующий 
сразу превращается в не-
благонадежного гражданина; 
но не лучше когда дорога в 
храм изгажена «свободами», 
хватающего каждого идущего 
туда за руки и за ноги. 
  Плохо, когда храмы взрыва-
ются и оскверняются, а 
верующие отлучаются от 
Бога. Хорошо, что храмы 
не пустуют и всё больше 
людей ищет утешения в 
молитве. Но одновременно 
не меньше, чем храмы, за-
полнены церковные паперти 
людьми с протянутой рукой.
  Уходя от богоборческой 
власти, церковь невольно 
поддержала власть народо-
вольческую. Церковь осво-
бождена от теснений, но 
отдана  на  растерзание 
всем, кому она мешает. 
   Верю, что Запад Россию не 
получит. Всех патриотов в 
гроб не загнать, их становится 
всё больше. А если бы и 
загнали – гробы поднялись 
бы стоймя и двинулись на 
защиту своей земли. Такого 
еще не бывало, но может 
быть. Верю – мы останемся 
самостоятельной страной, 
независимой ,  живущей 
своими порядками, которым 
тыща лет. Однако легкой 
жизни у России не будет 
никогда. Наши богатства – 
слишком лакомый кусок.
   Похоже, что молодежь-то 
как раз не «вышла» из России. 
Вопреки всему, что на неё 
обрушилось. Молодые пошли 
в храмы, в высшие учебные 
заведения, опять появились 
конкурсы, все заметнее 
молодые в библиотеках.    
   Больше всех употребляют 
« г р я з н у ю »  л и т е р а т у р у 
и прилипают к «грязным» 
экранам – люди, близкие к 
среднему возрасту: которым 
от тридцати до сорока. Они 
почему-то не могут отстоять 
с вою  личнос тнос т ь .  А 
более молодые принимают 
национальный позор России 
ближе к сердцу. В них пока 
нетвердо, интуитивно, но всё-
таки выговаривается чувство 
любви к своему много-
страдальному отечеству. 
Причем самостоятельно, 
почти без всякой нашей 
поддержки. Должно быть, 
при поддержке прежних 
поколений, прославивших Рос-
сию, - заключает писатель.

Е. Кармазин

СЛОВО ВАЛЕНТИНА РАСПУТИНА

  Возглавляемое 
проф. Г. М. Солдатовым

 ОБЩЕСТВО 
МИТРОПОЛИТА 

АНТОНИЯ
продолжает борьбу за 

историческую Зарубежную 
Церковь.
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ПИСЬМА 
ИЗ РОССИИ
ВЕЛИКОЛЕПНЫЕ СТИХИ

  Спасибо за последние номера «На-
шей Страны». Стихотворение Анто-
на Васильева великолепно! Фраза 
«инакомыслие короны» действительно 
замечательна и вполне актуальнa.

Сергей Шарапов (Москва)

В ВОЛЬНОЕ ПЛАВАНИЕ

     Талантливого сибирского журналиста 
Артема Соколова исключили из фёдо-
ровского Имперского Союза-Ордена 
«за потерю связи». Стало быть его 
узел на интернете “Радио Империя” те-
перь - независимый ресурс и он волен 
публиковать, что заблагорассудится 
без оглядки на Имперский Союз. 
  Интересно, однако, что это за 
формулировочка «за потерю связи 
с Орденом»? Это притом что он 
писал господину (или все-таки «това-
рищу»?) Федорову, но не получал 
ответа. Это Фёдоров с Соколовым 
«связь потерял», а не наоборот!
  Кое-кто, как известно, платит разби-
тыми черепками... Похоже, Фёдоров 
тоже. Ну не выносит он, когда кто-то 
более успешно делает дело, а не только 
отчитывается «о проделанной работе» 
- гонит всех, кто хоть что-то пытается 
делать. Чтобы сам Фёдоров, ленивый, 
бездарный и ни на что политически 
творческое не годный прислужник 
сугубо покрасневшей Марии Влади-
мировны смотрелся «прилично», 
чтобы не с кем было сравнивать... 
      Пусть сидит в своем болоте и дальше. 
А Артем Соколов будет продолжать 
делать то, что он умеет делать лучше 
других... и никакие «высокие покро-
вители» ему не понадобятся. Большому 
кораблю - большое и плавание.
 

Н. Греков (Москва)

ПОКЛОННИЦА РИМСКОГО ПАПЫ

  Внучка великого князя Кирилла 
Владимировича не только восхваляет 
Сталина и поддерживает сепара-
тистов. Она также поехала на поклон 
к Папе Римскому и, как написала га-
зета «Коммерсант», «её встретили в 
Ватикане как родную”. Бенедикт XVI-й 
указал ей, что готов к сотрудничеству 
с  М о с к о в с к о й  П а т р и а р х и е й . 
   “Она посетила Бенедикта XVI-го с 
благословения патриарха Кирилла”, 
- сказал “Коммерсанту” её секретарь 
А. Закатов. Папа принял Марию Вла-
димировну с сыном Георгием в своей 
резиденции. По словам Закатова, они 
говорили о сотрудничестве. Самое 
возмутительное было то, что Мария 
Владимировна поблагодарила Папу 
за поддержку в вопросе передачи 
имущества принадлежащего РПЦЗ 
Русского Подворья в Бари в собст-
венность Московской Патриархии. 
   На память о встрече, Бенедикт 
XVI-й преподнес Марии Владимиров-
не папские четки и набор монет. 
Поди, все тот-же набор из тридцати 
серебрянников... Набор монет - очень 
символичный подарок. У Папы, 
оказывается, есть чувство юмора.
   Так низко пасть... Причем на фото 
встречи с Папой у Марии Владимиров-
ны, вместо нательного крестика, на 
груди красовался какой-то медальон.
  И этой особе оголтело служит гла-
ва имперцев Георгий Фёдоров…

И. Стеценко (Киев)


